

## PREMIADO UNO DE NUESTROS CLIENTES

El jueves 8 de febrero de 2024 fue la entrega de los Premios Click Rural Pyme, celebrados en el Centro de Arte Rupestre de Cantabria, en Puente Viesgo, marcaron un hito en la visibilidad de la Transformación Digital que se está llevando a cabo en las zonas rurales de Cantabria.



Premiado y finalistas de Saja Nansa: Manuel Quintana (Carnicería Quintana), Daniel Riaño (Lavandería Riaño), Bárbara Voget (Pedales Beer Company), Estrella Caso (Técnica de la Oficina Acelera Pyme de Saja Nansa), Carlos Recio (Experto en Transformación Digital del Jurado de los Premios Click Rural Pyme)

Organizados por las Oficinas Acelera Pyme de los Grupos de Acción Local de Campoo Los Valles, Saja Nansa y Valles Pasiegos, estos premios fomentan el avance digital en dichas comarcas, distinguiendo a aquellos que han adoptado con éxito soluciones digitales en su operativa diaria, sirviendo además de inspiración para la comunidad emprendedora.

Este evento inaugural destacó por su alta participación, con 104 candidaturas compitiendo en las categorías de Mejor Web/Ecommerce, Mejores Redes Sociales y Mejor uso de una herramienta de Gestión Interna (ERP/CRM), demostrando que existe un alto grado de interés y compromiso con la digitalización en el ámbito empresarial rural de nuestras comarcas.

### LAVANDERIA RIAÑO

Lavandería Riaño, galardonada por el mejor uso de una herramienta de gestión de procesos (ERP), en los Premios Click Rural Pyme, es un ejemplo emblemático de innovación y tradición en el corazón de Cabezón de la Sal. Fundada en 1966 por Emilio Riaño y su esposa María del Carmen Galán, esta empresa familiar ha sido un referente de calidad y eficiencia en el sector de la lavandería industrial y tintorería. Bajo la dirección de su hijo Daniel, la lavandería ha sabido adaptarse a los cambios tecnológicos, manteniendo la empresa a la vanguardia del sector. Con una inversión en maquinaria moderna y un equipo altamente cualificado, Lavandería Riaño ha aprovechado las ayudas del programa LEADER para la modernización de maquinaria y del Kit Digital para implementar nuevos módulos del sistema ERP "GESTLAUNDRY" de INSEC, especializado en soluciones para tintorerías. Esta herramienta ha permitido optimizar desde el control de producción hasta la atención al cliente, pasando por la facturación digital y el marketing, mejorando notablemente la eficiencia operativa y la satisfacción del cliente. La empresa ha logrado una trazabilidad completa de las prendas, automatización de procesos administrativos, y una comunicación eficaz con sus clientes, estableciendo nuevos estándares de servicio en el sector.

Lavandería Riaño demuestra cómo la combinación de valores familiares, búsqueda de excelencia y adaptación tecnológica puede conducir al éxito en el entorno rural de Saja Nansa.

<https://www.facebook.com/lavanderiariano/>

Desde aquí darle la enhorabuena a la empresa y a sus responsables, así como a todo el personal por su implicación y las facilidades que nos han dado en la implantación, nos sentimos muy orgullosos de haber puesto nuestro "granito de arena" y muy agradecidos por la confianza que han depositado en nosotros. Así mismo, agradecemos a la organización de los premios su labor de apoyo y visualización de los esfuerzos de las empresas por adaptarse a las nuevas evoluciones tecnológicas.

Fuente:

[La Transformación Digital de Saja Nansa en los Premios Click Rural Pyme](#)



## NUEVOS CLIENTES EN EL SECTOR DE TINTORERIAS

Un nuevo cliente en Madrid, hemos comenzado la implantación de nuestros programas en el grupo de Tintorerías Castellana, la implantación de nuestro software en las tiendas del mismo. Comenzando con la tienda de Paseo de Castellana 115, nos enfrentábamos a varios retos, nuevos equipos y aprovechamiento de algunos componentes que ya tenían. Paso de datos de la aplicación anterior, formación de personal y todo ello sin parar la actividad diaria. Se organizó con ellos una carga de datos con un equipo provisional, así como una formación apoyada desde Oviedo por medios informáticos, para luego con nuestra presencia en el local, seguir trabajando, hasta su implantación definitiva, en una mañana y con la tienda abierta se consiguió poner en marcha el sistema sin que se hubiese detenido la actividad. Con los lógicos problemas de la adaptación y de “la novedad” de todos los procesos, hoy funcionando con toda normalidad. Agradecer a la empresa su confianza y desearles lo mejor, en próximas fechas comenzaremos con los otros locales de la marca.



<https://www.tintoreriascastellana.es/>

**Soluciones para el sector de tintorerías y lavanderías industriales de alto valor añadido.**

**Es muy caro, lo que no vale lo que cuesta.**